

Eine Schülergruppe überbringt die Päckchen und wird hier von den Mitarbeitern der „Tafel“ über ihr Wirken informiert. Dadurch wächst das Projekt zu einem festen Bestandteil des KGHs heran. Für unser „Hilfe-für-Afrika“-Projekt konnten wir im Laufe des Jahres (z.B. „Tore für Afrika“) bereits über 1500 € sammeln.

IX. „Deckel gegen Polio“

Auf einen Vorschlag aus einer 5. Klasse hin (bitte mehr solcher guten Einfälle!!) wird sich das KGH ab nächste Woche an der Aktion „Deckel gegen Polio“ beteiligen. Wir bitten alle Schülerinnen und Schüler auch zu Hause, die Plastik-Deckel (keine Metaldeckel o.ä.) von Cola-, Fanta-Saft-, Milchflaschen zu sammeln und bei uns in der Pausenhalle in den bereitstehenden Sammelbehälter zu werfen. Für jeweils 500 abgegebene Deckel (die entsprechend nicht unsere Umwelt belasten) erhält ein Kind in Afrika eine kostenlose Polio-Impfung. Wir hoffen, mit dieser tollen Aktion etwas für unsere Umwelt und für viele arme Kinder in Afrika tun zu können.

20.11.	Di	Schulkonferenz
24.11.	Sa	Tag der offenen Tür am KGH
13.12.	Do	Weihnachtskonzert 19.30 Uhr Evang. Kirche
20.12.	Do	Weihnachts-Gottesdienste/ Phil. Stunde; unterrichtsfrei nach der 5. Stunde
21.12. – 6.1.19		Weihnachtsferien
01.02.	Fr	Jugend debattiert
07.02.	Do	Diercke-Wissens-Wettbewerb; 14.00 Uhr Feierstunde 10 Jahre FGT
08.02.	Fr	Zeugnisausgabe, unterrichtsfrei nach der 3. Stunde
25.-27.02.	Mo-Mi	Anmeldungen neuer 5er und EF

Schulinterne Ferientage 18/19: 4.3.2019, 31.5.2019; 21.6.2019

gez. M. Spindler, OStD
(Schulleiter)

Elternbrief: 1 in 2018/2019



Liebe Eltern,

bevor die Weihnachtszeit beginnt, möchten wir Sie gern über Aktuelles, Geplantes und Stattgefundenes am KGH informieren:

I. Juni bis November 2018

In einem Nachtrag zum letzten Schuljahr bedanken wir uns bei dem Literaturkurs von Frau Lopes-Heinicke für seine innovative Aufführung „Romeo und Julia reloaded in Halle“, bei unseren Musikern für das tolle Sommerkonzert und beim Team des Auszeichnungstages für den gelungenen Auftakt zum letzten Schultag und gratulieren noch einmal allen Ausgezeichneten! Matthes Heidemann (EF) gratulieren wir zu einem 1. Preis beim Känguru-Wettbewerb!

Ein herzliches Dankeschön geht an die Fachschaft Sport und alle anderen Helfer für die Organisation unseres Schulsportfestes (Bundesjugendspiele)! Den Eltern und Frau Enkemann-Schneider danken wir für ein wieder absolut tolles Herbstfest, welches manchem so gut gefiel, dass er bis 01.30 Uhr geblieben ist!!

II. Lehrerinnen und Lehrer

Mit dem Ende des letzten Schuljahres haben wir Frau Kiehne und Herrn Stahl verabschiedet mit vielem Dank für die Aushilfe am KGH. Gleiches galt für unsere Mathematiklehrerin Frau Getzin. Auch von einigen unserer langjährigen Kolleginnen und Kollegen mussten wir uns verabschieden: Herr Viehhauser unterrichtet seit Schuljahresbeginn in Bielefeld. Dort ist auch Frau Melcher nun als stellvertretende Schulleiterin tätig – viel Er-

folg dafür! Frau Wiebe ist aus persönlichen Gründen nach Bonn umgezogen, Frau Beyer hat ihren täglichen Schulweg mit einem Wechsel nach Gütersloh verkürzen können – viel Glück den Beiden! Frau Aland haben wir nach sage und schreibe 38 Jahren am KGH in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet und wünschen ihr dafür alles Gute!

Neu begrüßen durften wir im Sommer: Frau Unverfehrt mit L und Ge, Frau Bockermann-Schmitz (E, F), Herrn Thorben Becker (Ph, Ge) und Frau Gelfort-Prien (D, ER) als unsere neue Oberstufenkoordinatorin. Am 1.11. verstärkte außerdem Herr Buhl (M, Sp) unser Kollegium. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!

III. Chemieräume/ Ausstattungen KGH

Wir freuen uns zwar sehr, dass durch den großartigen Einsatz von Herrn Westerbarkei (Kreis Gütersloh) die handwerklichen Arbeiten an den Chemieräumen in den Sommerferien abgeschlossen werden konnten, warten nun aber leider auf die neuen Möbel. Wir befürchten, dass die Räume erst zu Beginn 2019 in Betrieb genommen werden können. Herzlich möchten wir uns bei Herrn Jaschke und Herrn Kloidt für ihren tollen Einsatz rund um die Renovierung bedanken!

Dem Schulverein danken wir für weitere neue Pausenmöbel, auch die Hausmeisterloge konnte wie seit langem geplant eingeschalt werden. Leider hat sich auf die Ausschreibung zur Digitalisierung (Beamer in alle Räume, WLAN in die Schule) keine Firma gemeldet, der Schulträger arbeitet an dem Problem.

Unsere Schließanlage im Gebäude wurde bereits in den Herbstferien erneuert, die Außenschließung soll in Kürze folgen.

IV. G9

Im Sommer 2019 wird das Kreisgymnasium offiziell wieder eine G9-Schule. Dies gilt für den jetzigen Jahrgang 5 und alle nachfolgenden Jahrgänge. Für die 6. Klassen und alle Älteren ändert sich nichts. Im Laufe dieses Schuljahres werden die neuen Kernlehrpläne erarbeitet. Ein Entwurf der neuen Studententafel wird zurzeit in den verschiedenen Gremien besprochen. Ab Sommer wird es aller Voraussicht nach Nachmittagsunterricht erst ab Klasse 8 geben (Achtung: betrifft nicht die jetzigen 6. Klassen!)

V. Veranstaltungen am KGH

Wir möchten Sie bereits an dieser Stelle ganz herzlich zum Tag der offenen Tür am 24.11. und zu unserem Weihnachtskonzert am 13.12. einladen. Bitte bringen Sie jederzeit Oma, Opa, Freunde, Bekannte mit – wir freuen uns auf Ihren Besuch!

VI. Schulhof

Da es vom Schulträger auf absehbare Zeit keine Gelder für die Verschönerung unseres Schulhofs mehr geben wird, bemüht sich der Schulverein momentan dankenswerter Weise um eine kostengünstige Lösung, die wir quasi in Eigenregie umsetzen könnten. Der Bereich von den Fahrradständern (incl.) bis zum Beginn des „Roten Teppichs“ bedürfte dringend einer Überarbeitung / Verschönerung / Begrünung. Alle, die hier mithelfen wollen bzw. gute Ideen haben, sind herzlich eingeladen, sich bei der Schulleitung oder Frau Enkemann-Schneider zu melden.

VII. Vorsitz Elternpflegschaft

Nach fünf Jahren im Amt haben wir im September Herrn Landwehr als Schulpflegschaftsvorsitzenden mit stehenden Ovationen verabschiedet und möchten uns auch an dieser Stelle nochmals für seine langjährige intensive und engagierte Arbeit für das KGH bedanken. Zu seinem Nachfolger wurde Herr Voßhans gewählt, dem wir für diese verantwortungsvolle Aufgabe alles Gute wünschen!

VIII. Sammelaktion für die Haller Tafel

Seit sechs Jahren packen die Schülerinnen und Schüler des Kreisgymnasiums Halle Weihnachtspäckchen für die Kinder der Haller Tafel. In diesem Jahr machen wir somit 47 Kindern und Jugendlichen im Alter von einem bis siebzehn Jahren eine kleine Freude. Dabei erfahren die SuS nur das Alter und Geschlecht, damit die Aktion anonym bleibt. Nicht selten kommen zwei bis drei SuS zusammen und kaufen gemeinsam ein. An dieser Aktion nehmen SuS aus allen Jahrgangsstufen teil, und häufig gibt es noch mehr Wünsche teilzunehmen, als es Tafelkinder gibt. In diesen Fällen werden Lebensmittel wie Nudeln, Reis, Mehl oder Hygieneartikel wie Duschgel, Zahnpasta oder Haarwaschmittel gespendet.